

Cae México de segundo a cuarto en IED (Reforma 14/05/13)

Cae México de segundo a cuarto en IED (Reforma 14/05/13) Por Ulises Díaz Cd. de México México (14 mayo 2013).- La Inversión Extranjera Directa (IED) captada por México en 2012 cayó al cuarto puesto de América Latina superada por Brasil, Chile y Colombia, tras una caída de 35 por ciento, según datos de la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Con 12 mil 659 millones de dólares de IED captada el año pasado, México está lejos de los 65 mil 272 millones de dólares de Brasil, que lo mantienen como líder regional, los 30 mil 323 millones de dólares de Chile y los 15 mil 823 millones de dólares de Colombia. En 2011, la captación de México fue por 19 mil 439 millones de dólares, lo que le permitió colocarse en el segundo sitio a nivel América Latina, sólo superado por Brasil, que registró ese año 66 mil 660 millones de dólares. Por otra parte, la caída mexicana de 2012, que generó el nivel más bajo en los últimos 13 años para el indicador, viene en un contexto donde por una parte hay estancamiento e incertidumbre mundial, pese a que la IED hacia América Latina alcanzó un nuevo récord. "En el caso de México, durante la última década la IED se ha mantenido bastante estable, en niveles de 23 mil millones de dólares anuales, este es el primer año que se detecta esta reducción y ésta tiene varias explicaciones", dijo Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal, en la presentación del informe "La inversión extranjera directa en América Latina y el Caribe 2012". "Una de ellas es la salida a Bolsa del Banco Santander, que fue de alrededor de 4 mil millones de dólares e hizo que hubiera una contabilidad de desinversión y la otra es que ha habido una cierta reducción de manufactura por la situación de Estados Unidos". La perspectiva para el País es que este 2013 haya cierta recuperación, un poco por la incidencia que tendrán las reformas estructurales en posibles inversiones, especialmente en telecomunicaciones. "México necesita una política industrial que le dé dinamismo a su mercado interno, que es una plataforma importante cercana a Estados Unidos y que dé una diversificación importante de nichos más exitosos de producción", señaló Bárcena. Para todos los países de la región, el saldo de la IED fue de 173 mil 361 millones de dólares, 6.7 por ciento más que el año previo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo